

N₀23 mai 2008

F.dito.

Chers artisans!

Les ateliers Yèrèkiimè ont toujours été des rencontres d'échanges et d'inspiration entre artisans des différentes régions du Mali. Ils ont encouragé et favorisé des initiatives locales entre nos structures décentralisées et d'autres acteurs de développement à la base.

Les ateliers Yèrèkiimè de février 2008 ont Particulièrement facilité une capitalisation des différentes expériences de mobilisation des partenaires Techniques et Financiers aux différents niveaux de structuration de notre organisation.

Aussi, la rencontre de février 2008 a produit une synthèse qui nous est parvenue pour amélioration et suggestion.

En vue de parvenir à l'élaboration d'un document FNAM de qualité, pour la mobilisation de Partenaires Techniques et Financiers, la Direction des Services Techniques invite chaque Coordination Régionale à diligenter ses propositions d'amélioration dans de brefs délais compte tenu de l'arrivée prochaine de la mission de nos consultants Suisses (1ere semaine de juillet).

La Direction des Services Techniques sait compter sur votre très bonne compréhension.

VIE DES COORDINATIONS REGIONALES

■ FORMATION GERME POUR LA COOPERATIVE DES JEUNES DU GARAGE AUTO MOTO DE KADIOLO

Du 06 au 15 mai 2008 a eu lieu dans la salle de délibération de la mairie de Kadiolo un atelier de formation en CREE du module GERME pour 10 jeunes (05 artisans et 05 diplômés).

Cet atelier financé par le PAFP et organisé par l'APEJ visait à initier les futurs responsables d'un garage moderne à évaluer leurs idées d'entreprise, comprendre ce qu'est un plan d'affaires et connaître les étapes à suivre pour rédiger un plan d'affaires. Cela permettra à ces jeunes de comprendre le processus de création d'une entreprise, avoir les informations sur l'entreprise pour sa bonne organisation et son développement en somme, être armé pour bien démarrer leur entreprise.

Il faut noter que ce garage moderne est une initiative des artisans et de la mairie de Kadiolo avec l'accompagnement du PAFP/Swisscontact.

SEMAINE SIGUIDA KURA A KOUTIALA

La mairie de Koutiala, avec le soutien de la Coopération Suisse a mis en place un programme de développement social urbain (PDSU). Pour une meilleure compréhension et implication de la population à ce processus de développement, elle a initié une semaine d'information pour favoriser l'interaction entre acteurs de divers bords de la ville de Koutiala et Hinterland en vue de la création d'un cadre de vie évolutif et agréable.

Cette semaine est à sa 3^e édition.

L'édition 2008 s'est tenue du 21 au 24 mai 2008 avec au centre des activités, des actions concrètes de formation en faveur de 6 artisanes de 3 associations féminines de l'UAAK sur la récupération et la transformation de déchets plastiques, la formation des coiffeuses, le renforcement des capacités des membres de l'association teinturières. l'organisation des d'une journée de couture Siguida Kura par l'association des tailleurs, tenue d'un forum sur la couture et la valorisation de la couture.

Hormis la formation sur les déchets plastiques, toutes les autres formations ont été financées par les organisations concernées à travers leurs prix du concours Siguida Kura de 2007.

ORGANISATION / INFORMATION / SENSIBILISATION

ASSEMBLEE GENERALE D'INFORMATION ET DE PLANIFICATION DES TRANSFORMATRICES

La coordination des femmes transformatrice de Sikasso a organisé à son siège du 24 au 25 avril 2008, une assemblée Générale d'information sur les activités 2007 de la CFTS et une planification d'activités pour le reste de l'année 2008.

Venues de tous les cercles, les transformatrices, sous la présidence Mme Togola Dédé Kondé, ont débattu de long en large les préoccupations et les opportunités qui s'offrent à leur organisation.

FORMATION DES SOUDEURS A GAO

Ce sont 23 soudeurs qui ont bénéficié d'une formation en menuiserie métallique tenue du 20 au 24 mai 2008 dans l'enceinte du centre de formation de Abderhamane Baba Labaty.

Cette formation a été réalisée par l'ANPE et s'articulait sur les techniques d'assemblage, de vitrage et de pose des châssis aluminium.

Durant cette session de formation, les participants ont appréhendé les notions de bases sur la pose des fenêtres et portes en aluminium et cela à travers des séances pratiques et théoriques.

La clôture de la session a permis aux participants de remercier l'ANPE pour son intérêt combien capital pour les artisans de la région.

LA FNAM EN MOUVEMENT

Dans un souci d'insertion des jeunes artisans finalistes de formation bénéficiaires d'un financement APEJ la FNAM et l'APEJ travers le pays, entendent renforcer leurs liens partenariat. Ainsi, des jeunes promoteurs de micros entreprises dans le domaine de l'artisanat financés par l'APEJ serviront de point de départ pour renforcer les relations de collaboration FNAM/APEJ.

Dans le projet de convention attendu, ces jeunes promoteurs seront confiés à des maîtres artisans membres de la FNAM pour leur perfectionnement technique. Les conseillers FNAM sur terrain apporteront également leurs appui-conseils aux promoteurs concernés pour faciliter leur décollage en entreprise.

Bonne chance aux nouveaux promoteurs!

■ ETAT DE SANTE DES AGR!

L'évaluation des AGR dans les CR et UL se déroulera du 06 au 28 juin 2008 suivant le chronogramme ci-dessous :

- Koulikoro : vendredi 06 juin 2008, test des outils.
- Sikasso : du 17 au 19 juin 2008
- Koutiala : du 20 au 21 juin 2008
- Ségou : du 23 au 24 juin 2008Kayes : du 26 au 27 juin 2008.

Les présidents des structures concernées sont priés de prendre toutes les dispositions nécessaires pour la participation des Bureaux Exécutifs aux travaux d'évaluation.



PARTENARIAT FNAM/APEJ